



La Fundación MGS impulsa la solidaridad de su personal y sus mediadores con la iniciativa “Euro solidario”

Julio de 2016

Nota de Prensa

En su décimo aniversario, la Fundación MGS pone a **disposición del personal y de los mediadores de MGS Seguros** una nueva iniciativa dirigida a canalizar la demostrada vocación solidaria de todo el equipo humano de la entidad.

En esta ocasión, la Fundación MGS fomenta la colaboración con diferentes organizaciones de forma muy sencilla, aportando **1 € al mes**.

La suma de estas contribuciones altruistas irá destinada a los proyectos solidarios que realizan las entidades **Unicef, Cáritas** y la **Asociación Española Contra el Cáncer**. Los participantes pueden escoger a qué organización donar su dinero.

De este modo, la Fundación MGS colabora con entidades con las que ya ha trabajado durante estos últimos 10 años y promueve la **solidaridad hacia colectivos que necesitan de especial atención en distintas situaciones**: ayuda humanitaria para la infancia en países de extrema pobreza, apoyo a las personas en situación precaria y lucha contra el cáncer.

Gracias al apoyo y la **solidaridad del equipo de MGS**, su Fundación ha podido desarrollar, en el pasado, numerosos proyectos junto con entidades del tercer sector y confía en que esta nueva iniciativa será un éxito.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es